

Fecha: 27/09/2024 Vpe: \$284.933 Vpe pág: \$708.350

Vpe portada:

\$708.350 Difusión: \$708.350 Ocupación:

Audiencia:

Tirada:

15.600 5.200 5.200

40,22%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 9

Profesores esperan que septiembre sea el mes clave para pago de la deuda histórica

Docentes esperan que el Ejecutivo envíe la propuesta para que se vote por la asamblea del Magisterio.

David Muñoz Castillo cronica@lidersanantonio.cl

l último jueves de cada mes los profesores se reúnen en la plaza de Barrancas para exigir el pago de la deuda histórica. Esta protesta que por años realizan esta vez tiene una luz de esperanza.

Los docentes esperan que septiembre sea el mes decisivo para el pago del perjuicio salarial que sufrieron con la municipalización de la educación en 1981

Rebeca Pavez, presidenta de los profesores jubilados de la región de Valparaíso y San Antonio, afirmó que "siempre tenemos esperanza, primero porque somos formadores, segundo, porque somos personas que si dejamos de creer sería muy difícil mantener la vida, pero ahora tenemos un poco más de esperanza, porque el 11 de septiembre nos reunimos con el presidente nacional (Colegio de Profesores), Mario Aguilar, nos juntamos en San Antonio y nos aclaró algunas cosas que nos merecían dudas".

La profesora explicó que el pago "será un bono no como algunos pensaban que sería un incre-



LOS PROFESORES SE MANIFESTARON EN LA PLAZA DE BARRANCAS.

mento en las pensiones o jubilaciones. Tampoco será, para que la gente no se haga ilusiones, muy grande. Y lo otro es que no será heredable. Lamentablemente cada profesor que muera antes que esto se

1981

se generó la deuda histórica con el paso de la educación a los municipios. haga ley, no recibirá el pago de la deuda histórica".

La dirigenta comentó que "el Colegio de Profesores le pidió al Presidente Boric que de aquí al 30 de septiembre enviara una propuesta. Él se reunió con el Colegio de Profesores, ha sido el único Presidente que se ha reunido con el colegio para tratar el tema de la deuda histórica. Eso nos reafirma de alguna manera que tiene la intención de solucionar nuestro problema".

Una vez que se presente la propuesta, esta "será sometida a la votación de los profesores, aprobaremos o rechazaremos esa propuesta".

Desde una opinión personal, Rebeca Pavez planteó que "deberíamos aceptar esa propuesta, porque no habrá energías ni fuerzas ni otro Presidente que se interesará en esta lucha que llevamos por años" y admitió que es lo más cerca que han esta do de una solución para el conflicto.